

Coup d'envoi de la participation belge dans un programme de l'Otan

Publié le 16/10 à 17h40

par Agence Belga

L'incubateur technologique WSL a lancé ce lundi, au Liege Science Park à Seraing, le programme international de l'Otan Diana en Belgique en présence de la ministre de la Défense Ludivine Dedonder. Le programme consiste à accompagner le développement de start-ups et PME innovantes actives au sein de l'Alliance afin de créer des technologies utiles à la Défense qui pourront, en parallèle, être transposées à un usage généralisé.

L'Accélérateur d'innovation de défense pour l'Atlantique Nord (Diana) se concentre notamment dans les domaines de l'intelligence artificielle et de la cybersécurité, des biotechnologies et de l'énergie. L'incubateur technologique WSL agira ainsi comme accélérateur pour ces ambitions sur le territoire belge.

S'appuyant sur des accélérateurs et des centres d'essais à travers l'Alliance, le programme Diana réunit milieux universitaires, opérateurs économiques et pouvoirs publics au service de start-ups et de porteurs d'innovation appelés à résoudre des problèmes critiques de défense et de sécurité.

"Accompagner les start-ups technologiques dans leur croissance et leur épanouissement constitue l'essence même de l'ADN de WSL", a commenté Agnès Flémal, directrice générale du WSL.

"La Belgique soutient Diana et le Fonds d'innovation de l'Otan depuis le début et a participé très activement à la mise en place du réseau Diana", a détaillé Mme Dedonder. "Le fait que le gouvernement fédéral ne soit pas le seul à contribuer au financement, mais aussi la Flandre et la Wallonie, est également unique."

Source : <https://www.rtl.be/actu/monde/economie/coup-denvoi-de-la-participation-belge-dans-un-programme-de-lotan/2023-10-16/article/598807>